

● Economía

Economía

Sectores económicos

Hidrocarburos

Petróleo

Colombia

# Precios del petróleo llegarían a US\$100 antes de terminar 2023, pronostican expertos

El Ministerio de Hacienda había bajado la proyección a US\$88.



Este martes, el Brent alcanzó una cotización de US\$95,94, la más alta en lo corrido de 2023. FOTO: JUAN ANTONIO SÁNCHEZ



Este martes, el Brent alcanzó una cotización de US\$95,94, la más alta en lo corrido de 2023. FOTO: JUAN ANTONIO SÁNCHEZ

hace 3 horas 

A lo largo de este año, el petróleo Brent (referencia con la que hace cuentas Colombia) se ha movido entre US\$70 y US\$85 y dejó atrás las cotizaciones exhibidas en 2022, cuando rompió la barrera de los US\$100.

Lo cierto es que nuevamente el crudo se está valorando y desde el pasado 5 de septiembre rompió el techo de los US\$89 y **este martes el barril está alcanzando los US\$95,94, el precio más elevado en lo corrido de 2023.**

Te puede interesar



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas

hace 3 horas 



Fiscalía de España se negó a pedir la extradición del confeso asesino Daniel Sancho, donde tiene otro expediente abierto

hace 1 hora 



Detienen al alcalde de Barbosa por líos en contratos por \$165 millones

hace 50 minutos 



Una pareja murió tras ser impactada por rayo en una playa en México

hace 3 horas 



Fiscalía de España se negó a pedir la extradición del confeso asesino Daniel Sancho, donde tiene otro expediente abierto

hace 1 hora 



Detienen al alcalde de Barbosa por líos en contratos por \$165 millones

hace 50 minutos 



Una pareja murió tras ser impactada por rayo en una playa en México

hace 1 hora 



Ecuatoriano fue condenado por abusar sexualmente de una huésped en hostel de Medellín

hace 41 minutos 

un barril a US\$88, no de US\$74 como se estimaba a principio de año. Inclusive, en esa oportunidad recalco que no se preveía que el crudo retornara a la senda de los US\$100.

hace 41 minutos



Economía

### La Oede aumenta a 3% del PIB su previsión de crecimiento mundial para 2023

Sin embargo, los analistas del Bank of America señalaron que “si la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (OPEP+) mantiene los actuales recortes de producción hasta fin de año —en el contexto de demanda positiva de Asia— **ahora creemos que los precios del Brent podrían superar los US\$100 el barril antes de 2024**”.

De todas maneras, Bonilla fue claro al manifestar que el bombeo de petróleo en Colombia no volvería a los mejores tiempos: “**No volveremos a la meta de un millón de barriles diarios que se propuso el país** y que solo consiguió por dos años, estamos produciendo alrededor de los 800.000 barriles diarios y estimamos terminar 2023 con 769.000 barriles diarios”, lo que permite inferir que los mejores precios no se acompañarán de una producción relevante.

recortes de producción hasta fin de año —en el contexto de demanda positiva de Asia— **ahora creemos que los precios del Brent podrían superar los US\$100 el barril antes de 2024**”.

De todas maneras, Bonilla fue claro al manifestar que el bombeo de petróleo en Colombia no volvería a los mejores tiempos: “**No volveremos a la meta de un millón de barriles diarios que se propuso el país** y que solo consiguió por dos años, estamos produciendo alrededor de los 800.000 barriles diarios y estimamos terminar 2023 con 769.000 barriles diarios”, lo que permite inferir que los mejores precios no se acompañarán de una producción relevante.

La subida del petróleo haría que el precio interno de los combustibles tenga que subir más de lo planeado, si lo que se quiere es subsanar las finanzas públicas.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Juan Camilo Quiceno Ramirez

Seguir Periodista

## Para seguir leyendo



### Fiscalía de España se negó

< Anterior



## a pedir la extradición del confeso asesino Daniel Sancho, donde tiene otro expediente abierto

Siguiente >

La defensa del confeso homicida del colombiano Edwin Arrieta pretendía que se lo llevaran a España, donde tiene un expediente abierto por lesiones personales.

hace 1 hora  

## El comercio internacional de Colombia está presentando caídas como en pandemia

Las importaciones registradas en junio presentaron una caída de 21,2%, una cifra cercana a la disminución del mismo mes en 2020, que fue 27,2%.



En julio de este año, las exportaciones registraron US\$4.094,8 millones FOB y la caída fue de 30,8%. FOTO Juan Antonio Sánchez

hace 3 horas      

El fenómeno de la **desaceleración económica golpea los diferentes rubros en el país**. Muestra de esto es que las exportaciones y las importaciones caen de forma similar al año de pandemia.

En exportaciones, la cifra de julio de 2020 presentó una caída de 21,7% contra el mismo mes del año anterior, pues el total fue de US\$2.548,9 millones FOB. Mientras que en julio de este año, las exportaciones registraron US\$4.094,8 millones FOB y la caída fue de 30,8% contra julio de 2022, según datos del Dane y la Dian.



Entretenimiento

## Los colombianos arrasan en las nominaciones de los Grammy Latinos

El resultado más reciente disponible de las **exportaciones se debió principalmente a la caída de 43,3% en las ventas externas del grupo de combustibles** y productos de las industrias extractivas, así lo explicó Javier Díaz, presidente de la Asociación Nacional de Comercio Exterior, Analdex.

“Esto se explica en buena medida por petróleo y carbón. Particularmente **los precios del carbón se fueron al suelo frente a los del año pasado**, entonces ahí hay una caída fuerte. Ahora, manufacturas se había mantenido y en julio se cae 10%. Allí está la explicación de este comportamiento”.

**Si se hace una revisión a las importaciones, el fenómeno es similar.** El dato más reciente es el de junio, cuando las ventas externas registraron US\$5.015,2 millones CIF y presentaron una disminución de 21,2%.

Mientras que en 2020 en ese mes las cifra fue de US\$2.898,7 millones CIF y presentaron una disminución de 27,2% con relación al mismo mes de 2019. “Colombia importa en buena medida materias primas e insumos que requiere el aparato productivo nacional. Entonces, en la medida en que la economía crezca menos, hay menor demanda de ese tipo de productos. **Si la economía crece vamos a tener que importar más insumos**”, explica Díaz.

Según el reporte del Dane. en junio de 2023 las **importaciones de manufacturas**